



CROSS 2016 partenariat croix rouge Française

publié le 12/10/2016

Cette année, les élèves du collège Henri Dunant courent pour la Croix rouge...

Leurs parents les soutiennent en faisant un don...

Les dons en espèces sont à déposer dans l'urne située dans le hall du collège jusqu'à **vendredi 14 octobre 2016**, les chèques sont à libeller à l'ordre de la Croix rouge française.

Un membre de la croix rouge viendra récupérer vos dons vendredi en fin de journée.

Le partenariat entre la Croix Rouge Française antenne de Royan et le collège Henri Dunant signé à l'occasion des 150 ans de la Croix rouge Française le 5 décembre 2014 a permis la validation du PSC1 pour tous les élèves de 4ème et de 3ème l'an dernier.

Cette action sera renouvelée cette année.

Nous vous remercions par avance pour votre soutien...

